

Michaël Viardot

Le Bouddha volé

Les Aventures de Bernardin



De fait, une chose est l'acquisition des richesses, une autre la voie de l'extinction : une fois reconnu ce principe, le religieux ne se complaît plus dans la recherche des honneurs, mais se voue au retrait. (*Dhammapada, les stances de la loi bouddhique*).

30 mai 2001, pagode bouddhiste du petit véhicule à Vincennes, il est 4 heures de l'après-midi quand un disciple déclare à son supérieur hiérarchique le vol du bouddha d'émeraude ! Cette statue qui orne le devant de la pagode, qui mesure 1,30m X 0,73m a belle et bien disparue !

Le supérieur hiérarchique de la pagode, après cette stupéfaction, demeure insensible, car tout comme vrai bouddhiste, l'attachement aux biens et aux personnes est source de souffrance.

Il est par conséquent inutile d'éprouver une quelconque tristesse face à cet événement !

A la pagode tout le monde reste serein et aucune plainte auprès de la police ne sera déposée, les bouddhistes de Vincennes vont résoudre leur problème eux-mêmes.

Pour commencer l'énigme, il faut savoir pourquoi l'on a fait cela dit l'un d'entre eux ?! Et comment a-t-on pu porter une telle statue ? Que va-t-elle devenir ? Aucune trace, aucun indice sur les lieux ! L'enquête s'avère très difficile et délicate ! Cependant, dans l'une des poubelles de la pagode, une nonne a